

法務ペーじ

2024.1
Vol.189

メルマガ「労務のツボ」月2回好評配信。登録はHPで

せのお社会保険労務士・行政書士事務所



(発行・差出人)
せのお社会保険労務士・行政書士事務所
代表 妹尾 悟
(返還先)
岡山県井原市岩倉町1081-1 〒715-0016
TEL (0866) 63-3213 FAX (0866) 63-3214
●HPは「せのじむ」で検索してね♪

今年も皆さんの目標が
たっ(辰)成できるよう
しっかりサポートします！



徒然なるままに Vol.138

今年の目標



皆さん、こんにちは。

毎年お正月は、食べ過ぎ飲み過ぎ注意の社労士、妹尾です。本年も事務所ともどもよろしくお願いいいたします。

今年もいよいよ始まりました。予測不能なVUCA(ぶーか)の時代と言われていますが、皆様にとって素晴らしい一年であることを心から願っています。

私はといえば、今までしてきたことを発展させ、新たなチャレンジをしていこうと思っています。

仕事では、採用支援を柱にしていきます。そのために、まずは「定着」支援です。採用が上手にできるようになるには、定着化を図るべきだと思います。

プライベートでは、昨年あまりできなかった無農薬野菜づくり、大学に編入し学びを続けること、地元井原市への貢献事業を考えています。今年も盛りだくさんでがんばります。

(妹尾 悟)

新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。スタッフの筒井です。昨年は大変お世話になりました。ありがとうございました。

今年、辰年です。十二支の中でも唯一架空の生き物であるおめでたい年です。古代中国より龍は「権力」の象徴と伝えられており、「正義感」や「信頼」の意味があると言われていたそうです。そんな辰年にちなんで、辰のように力強く昇っていける年になるように、精一杯頑張りたいと思いますので、今年も宜しくお願い致します。

また、「登竜門」という言葉があるように困っていることや悩んでいることを龍のように突破して健康に気をつけて元気に一年を過ごしたいものです。

(筒井 浩美)

知っ得！ 人事労務トピックス

●2030年から労働人口減少が加速

未来予測は難しいのですが、人口動態の予測はほぼ確実にわかります。2024年は団塊世代がすべて75歳以上になる年。リクルートワークス研究所によると、2030年には労働力の供給不足が341万人となり、そこから加速的に増えていき、その10年後の2040年には、1,100万人の労働力が不足すると見込まれています。

★労働力人口を増やす方策 一橋大学経済研究所 神林龍氏

- | |
|--|
| ・実は労働力はこの10年で6%近くアップしている |
| ・現在働いていない人が働ける、働きたくなるような条件を提示することが必要 |
| ・労働者も持つスキルと企業が求めるスキルが合致すること |
| ・企業が応募者にこのスキルを身につければ採用するという約束をし、行政が費用を出す仕組みを検討 |

あけましておめでとうございます



新年、明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

昨年は入所したばかりで、事務所の皆さんにたくさん支えて頂きました。今年は皆さんに支えられるだけではなく、どんどん新しい業務にも挑戦していけるように、給与計算実務能力検定の取得を目指します！そして皆さまのお役に立てるよう精進してまいります。

お正月は家族みんなでのんびり過ごそうと思います。

正月太りは一瞬なのにもとの体重に戻すのは数ヶ月かかるのでお餅を食べすぎないように自分の食欲と戦っていこうと思います。

本年も何とぞよろしくお願いいいたします。

(川合千愛輝)

